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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

CONSELHO DE CAMPUS 

GESTÃO 2016-2018 

ATA Nº 07/2016 

 

Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, na 1 

Sala de Convenções do nono andar do prédio sede do Campus Porto Alegre do 2 

Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, sito na Rua 3 

Coronel Vicente, número duzentos e oitenta e um, bairro centro histórico desta Capital, 4 

foi realizada a segunda reunião extraordinária do Conselho deste Campus deste ano, 5 

cuja pauta compreendeu, conforme convocação 02/2016 expedida pelo Presidente 6 

deste Conselho: 1. Ocupação das vagas de técnico-administrativos; 2. Recomposição 7 

das comissões internas do Concamp; 3. Comissão da Assistência Estudantil; 4. 8 

Assuntos Gerais. Iniciou-se a reunião em primeira chamada às 14h com a presença da 9 

Presidente em Exercício, Sra. Márcia Amaral Corrêa de Moraes, do secretário Renato 10 

Avellar de Albuquerque e dos conselheiros Douglas Neves Ricalde, Aline Martins 11 

Disconsi e Rafael Dutra Soares (representantes técnico-administrativos), Jeferson de 12 

Araujo Funchal, Paulo Arthur Konzen Xavier de Mello e Silva, Juliana Schmitt de 13 

Nonoay e Lúcio Olimpio de Carvalho Vieira (representantes docentes), Denis Alberto 14 

Barbieri Butori, Pricila Munhoz Carneiro e Bruno Oliveira Mendes (representantes 15 

discentes). Justificaram suas ausências os conselheiros externos Guilherme Dornelas 16 

Camara e Charles Florczak Almeida. A professora Márcia Amaral Corrêa de Moraes 17 

procedeu com a abertura dos trabalhos saudando a todos. Passou então a deliberar 18 

sobre a pauta 1. Ocupação das vagas de técnico-administrativos.  Procedeu a 19 

leitura do memorando enviado pela Coordenadora da Área de Ciências Biológicas e 20 

Ciências Ambientais, Professora Karin Tallini, que explanou sobre a importância da 21 

vaga de Tecnólogo e a solicitou através desse documento, pois já havia sido aprovado 22 
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o código de vaga ainda na Gestão Anterior.  A professora Márcia Amaral Corrêa de 23 

Moraes afirmou que a Presidência do Conselho é sensível ao pedido e deseja que o 24 

mesmo seja cumprido. No entanto, propôs que esse assunto fosse retirado da pauta e 25 

fosse inserido na próxima reunião do mês de julho, pois existem dados bastante 26 

relevantes, os quais precisam ser investigados para que não se tome nenhuma decisão 27 

prematura ou equivocada. O Secretário do CONCAMP, Renato Avellar de Albuquerque 28 

pediu a palavra e esclareceu que conselheiros titulares e suplentes não podem votar na 29 

mesma matéria. A seguir, a Professora Márcia Amaral Corrêa de Moraes passou a 30 

palavra ao Conselheiro Douglas Neves Ricalde que esclareceu o que vem a ser a 31 

ocupação das vagas de técnico-administrativos e sua importância para o entendimento 32 

dos novos membros discentes que compõem o CONCAMP. Mencionou as Resoluções 33 

15 e 16/2016. Chamou a atenção de todos para o artigo 2º, inciso 2º, da Resolução 34 

15/2016, que aprovou o cargo de Tecnólogo/Formação, em Gestão de Pessoas ou 35 

Administrador. Procedeu a leitura das atribuições do cargo de Tecnólogo de Gestão de 36 

Pessoas conforme catálogo de curso superior de tecnologia do MEC. Ponderou sobre 37 

outra possibilidade que é a troca do código de vaga de Enfermeiro por um Tecnólogo 38 

em Processos Gerenciais/Campus Alvorada. O Conselheiro também fez a leitura das 39 

atribuições desse último cargo. Ponderou que as atribuições são divergentes. O 40 

Conselheiro Douglas Neves Ricalde também mencionou a forma de preenchimento 41 

desse código de vaga. Também fez a leitura da IN nº 7/2015 e mencionou a lei 42 

8.112/90, inciso II, artigo 36. Citou que na verdade a IN tem um vício de legalidade, pois 43 

se relaciona com o inciso III, o qual trata de remoção. Mencionou também que existe 44 

um problema de publicidade nesta IN porque ela refere que há anexos, mas que esses 45 

não foram publicados no site do IFRS. Citou também que não houve o devido 46 

encaminhamento da vaga de Tecnólogo em Ciências Biológicas e Ambientais pela 47 

Gestão anterior, embora já tenha sido aprovada pelo CONCAMP. A Presidente em 48 

Exercício, Márcia Amaral Corrêa de Moraes fez uso da palavra e esclareceu que a 49 
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referida vaga não foi preenchida e que a mesma voltou a ser debatida nesse Conselho 50 

devido ao fator contingenciamento. Mais uma vez a Presidente em Exercício retomou  a 51 

proposta de se discutir esse assunto na próxima reunião em julho, pois faltam 52 

elementos necessários para a tomada de decisão. A reunião prosseguiu e o 53 

Conselheiro Douglas Neves Ricalde ponderou sobre a falta de pessoal na DGP. 54 

Relembrou a questão da servidora, cujo cargo é de Administrador, que está locada em 55 

outro setor (DPPI). Sugeriu que a servidora fosse realocada na DGP e que se abrisse 56 

concurso para Tecnólogo/Formação. Encaminhamento: Votou-se por transferir a 57 

pauta para a próxima reunião do Conselho em Julho, o que foi aprovado por 58 

todos os conselheiros presentes. Passou-se, então, à pauta 2. Recomposição das 59 

comissões internas do Campus. O Secretário do Conselho, Renato Avellar de 60 

Albuquerque, tomou a palavra e passou a explanar a respeito do resultado da eleição 61 

dos TAE’s realizado na Assembléia dos servidores, docentes e técnicos de 22 de junho 62 

do ano corrente. A Presidente em Exercício, Márcia Amaral Côrrea de Moraes, propôs 63 

que o resultado das comissões dos docentes eleitos seja enviado por e-mail e seja 64 

aprovado posteriormente como “Ad Referendum”, já que o mesmo não foi 65 

disponibilizado nessa reunião. O Conselheiro Douglas Neves Ricalde atentou para o 66 

fato de que o Técnico Izaias foi eleito como membro Conselheiro do CONCAMP nessa 67 

Assembleia, no entanto ele fez parte da Comissão Eleitoral do pleito. A seguir, a 68 

Presidente Márcia Amaral Côrrea de Moraes fez alguns esclarecimentos legais. Disse  69 

que, no momento em que o resultado das eleições foi homologado, se encerrou o 70 

processo eleitoral juridicamente e que não há nada que o impeça de exercer a atividade 71 

como membro do Conselho. Encaminhamento: A proposta da Presidente de que 72 

seja aprovado o resultado das eleições “Ad Referendum” foi aprovado por 73 

unanimidade pelos conselheiros presentes. A Presidente em Exercício também 74 

propôs que se faça uma mobilização junto aos discentes para que se preencham as 75 

vagas em aberto das comissões do Campus. Propôs da mesma forma que em julho se 76 
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tragam as propostas dos discentes. Logo a seguir, a Presidente em Exercício, Márcia 77 

Amaral Côrrea de Moraes passou à pauta 3: Comissão da Assistência Estudantil. 78 

Ponderou-se a respeito da necessidade de se ouvir os alunos que ainda não estão 79 

presentes, ao que a Conselheira Aline Martins Disconsi refutou, ao considerar que uma 80 

primeira discussão já poderia ser feita no Conselho e depois fosse levada aos alunos. A 81 

Presidente em Exercício propôs que, devido ao fator tempo, se discutisse o Edital da 82 

Assistência Estudantil. A seguir, foram apresentadas quatro propostas, sendo elas: 1) 83 

os alunos que entrarem pelo edital 2016/2, ficariam como cadastro reserva; 2) se 84 

revogaria a publicação de 2016/1 e se publicaria o Edital 2016/2, bem como se 85 

unificaria o resultado e se usaria a verba conforme disponibilidade; 3) se revogaria o 86 

quadro de valores dos três grupos e se reduziria o mesmo; 4) se revogaria o quadro de 87 

valores, se publicaria novo edital e se asseguraria o direito de participação dos novos 88 

alunos. A Presidente em Exercício questionou a referida Conselheira sobre qual seria a 89 

melhor proposta dentre todas. Ponderou-se que a melhor proposta seria a 4, tendo em 90 

vista que ela contemplaria todos com menor valor e geraria “resto zero”. Mais adiante, o 91 

Conselheiro Douglas Neves Ricalde fez algumas ponderações sob o aspecto legal dos 92 

itens 2,2, 2,3, 2,4, 5,1, 7.1, 7,2, inc, VII, 11.3 do Edital 100/2015. Propôs-se que se 93 

pague o mínimo aos alunos e se houver sobra, essa será repassada aos que entrarem 94 

em 2016/2. Também propôs-se que se pague o mínimo aos alunos do Edital 2016/1 e 95 

se pague a média da proposta 4 feita pelo NAAc aos alunos de 2016/2. Os 96 

Conselheiros Douglas Neves Ricalde e a técnica-administrativa Juliana Prediger 97 

propuseram que fosse revisto o enquadramento dos alunos. A referida servidora 98 

comentou sobre a existência de uma tabela proposta pela Reitoria, a qual subdivide os 99 

alunos em quatro grupos. Encaminhamento: Foi aprovada, por todos os 100 

conselheiros presentes, a proposta nº 1 com o cadastro reserva e pagamento do 101 

teto mínimo e, se houver sobra, se contemplam os alunos do Edital 2016/2. A 102 

Presidente em Exercício, Márcia Amaral Côrrea de Moraes passou à pauta 4: 103 
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Assuntos Gerais. 1. A Conselheira Aline Martins Disconsi falou da necessidade do 104 

sistema de informatização para o NAAc versus a falta de servidor administrativo, 105 

ao que o Secretário Renato Avellar de Albuquerque mencionou que disponibilizou o 106 

sistema aberto de Assistência Estudantil da UFMG. Ele também poderá ser interligado 107 

ao sistema acadêmico. 2. A monitora do NAPNE falou da necessidade de se tratar da 108 

distribuição de salas. 3. Terceirização das salas: Faz-se necessária para que se 109 

levante verba para custear outras despesas do Campus.  110 

Nada mais havendo a constar, eu, Renato Avellar de Albuquerque, lavrei a presente 111 

ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos presentes. Porto Alegre, 112 

vinte e três de junho de dois mil e dezesseis. 113 

Renato Avellar de Albuquerque ______________________________________________ 

(Secretário) 
 
Márcia Amaral Corrêa de Moraes  ______________________________________________ 
(Presidente em Exercício) 

 

Adriano Rodrigues José __________________________________________________ 

 

Aline Martins Disconsi ____________________________________________________ 

 

Amanda da Silva Neves __________________________________________________ 

 

André Rosa Martins ______________________________________________________ 

 

Átila Machado Costa _____________________________________________________ 

 

Bruno Oliveira Mendes ___________________________________________________ 

 

Carlos Schmidt __________________________________________________________ 

 

Charles Florczak Almeida _________________________________________________ 
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Denis Alberto Barbieri Butori ______________________________________________ 

 

Douglas Neves Ricalde ___________________________________________________ 

 

 Estevão da Fontoura Haeser ______________________________________________ 

 

Guilherme Dornelas Câmara ______________________________________________ 

 

Henrique Leonardi de Oliveira _____________________________________________ 

 

Jéferson de Araújo Funchal ______________________________________________ 

 

José Luís Rockembach ___________________________________________________ 

 

Juliana Schmitt de Nonohay ______________________________________________ 

 

Lúcio Olimpio de Carvalho Vieira___________________________________________ 

 

Mônica Francine Lucas Dutra ______________________________________________ 

 

Paulo Artur Konzen Xavier de Mello e Silva __________________________________ 

 

Pricila Munhoz Carneiro __________________________________________________ 

 

Rafael Dutra Soares _____________________________________________________ 

 

Sheyla Souza Dare ______________________________________________________ 

 

Thaís Ramos Viegas _____________________________________________________ 

 

Valéria Alvares Machado _________________________________________________ 

 


